

ABSTRAK

ABSTRAK AMEYLINA FAJRILYANI . *Pengaruh Perencanaan Pajak, Profitabilitas dan Ukuran Perusahaan Terhadap Manajemen Laba Perusahaan Pertanian Subsektor Perekonomian Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013 – 2016* (dibimbing oleh ibu Retno Suliati Akt, MM). Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui faktor – faktor apa saja yang mempengaruhi Manajemen Laba pada Perusahaan Pertanian Subsektor Perekonomian Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013 – 2016. Faktor yang diduga mempengaruhi adalah, Perencanaan Pajak, Profitabilitas dan Ukuran Perusahaan . Tindakan Manajemen Laba sekarang ini seringkali dijadikan praktik yang digunakan perusahaan untuk memberikan efek bahwa perusahaan baik dimata investor dan memperkecil laba kena pajak. Dalam dunia akuntansi manajemen Laba sah dilakukan bila masih dalam pengakuannya. Sebenarnya perusahaan menghadapi suatu dorongan yang saling bertentangan pada saat melakukan manajemen laba. Pada satu sisi manajemen perusahaan ingin menampilkan kinerja keuangan yang baik dengan memaksimalkan laba yang dilaporkan kepada para pemegang saham dan pengguna eksternal lainnya. Namun demikian, di sisi lain manajemen perusahaan juga menginginkan untuk meminimalkan laba kena pajak yang dilaporkan untuk keperluan pajak. Untuk itu dengan adanya penelitian ini diharapkan investor dapat menggunakan dengan maksimal pengetahuannya dalam pengambilan keputusan berinvestasi.

Populasi penelitian adalah 40 Perusahaan Pertanian Subsektor Perekonomian Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013 – 2016. Teknik sampling yang digunakan adalah teknik purposive sampling. Sampel dalam penelitian ini berdasarkan kriteria pemilihan sampel maka didapat 38 Perusahaan Pertanian Subsektor Perekonomian Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Tahun 2013 – 2016. Teknik analisis data yang digunakan adalah statistik deskriptif dan jenis data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan dan laporan Tahunan.

Hasil penelitian ini menunjukkan, Perencanaan Pajak, Profitabilitas dan Ukuran perusahaan berpengaruh secara simultan terhadap Manajemen Laba, sedangkan Perencanaan Pajak dan Ukuran Perusahaan tidak berpengaruh terhadap Manajemen Laba, dan Profitabilitas berpengaruh positif terhadap Manajemen Laba,

Keywords : Manajemen Laba, , Perencanaan Pajak, Profitabilitas dan Ukuran Perusahaan